
Ce qui me rend

heureux, c’est d'avoir

des sœurs parce que

je n’aimerais pas

être tout seul dans la

famille et je n’ai pas

de frères.

Barthélémy 6 ans Jouy-en-Josas
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